
　山や川など豊かな自然を有し、東京都で２番目に大きな面積をも
つ八王子市における大きな課題の一つが、民間路線バスや「はちバ
ス」では運行が困難な「交通空白地域」への「地域公共交通」の充
実です。先端技術であるAI（人工知能）を活用することで時刻表、停
留所が不要となる新たな「AIデマンド乗り合いタクシー」の導入な
ど、今後の具体的な取り組みに関して質問と提案を行いました。
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の声をしっかりと伺い、笑顔あふれる八王
子を目指し、全力で走り抜いてまいる決意
です。どうぞよろしくお願い申し上げます。

　新年の出発にあたりご挨拶を申し上げます。皆様には日頃
より真心のご支援をいただき、誠にありがとうございます。初当
選以来「ⅠTでくらしを変える！！」との思いで、行政のデジタル
化・市民サービスの向上に取り組んでまいりました。今後も皆様 八王子市議会議員　くさかべ広志

令和４年一般質問概要

地域における子育ての取り組みについて

地域公共交通の充実について
LINE

ツイッターフェイスブックホームページ

YouTubeインスタグラム

　「未来の主役」である子ども達の成長を見守り、どのように地域で
育てていくかがこれからの社会の在り方を考えるうえで非常に重要
です。地域での子育ての取り組みで活躍してくださっている方たちに、
行政がしっかりと光を当てサポートしていくべきであり、政策において
も、子どもの利益を第一に考えた「子ども真ん中社会」を目指して進
んでいくべきである、と訴える内容の質問を行いました。

八王子市にデジタル推進室設置！
　行政のデジタル化を担う司令塔としての新たな組織の設
置を推進し、八王子市では国に先駆け2021年4月より「デジ
タル推進室」が設置されました！これにより各種証明書がコン
ビニでも取得できる「コンビニ交付」や、オンライン
申請など、各種サービスが開始されています。

中野中央通りに市役所経由
西八王子駅行のバスが開通！
　地域の皆様より長年に渡りご要望がございました、都営中
野団地から市役所を経由し、西八王子駅行のバ
スの運航が2022年9月12日より開始されました！

団地駐車場の有効活用
　都営元本郷4丁目アパートの空き駐車場を有効活用するた
めの要望を行っていま
したが、この度コインパ
ーキングが設置されま
した！他の地域でも利
活用が進むよう、引き
続き取り組みを進めて
まいります。

皆様の声を実現
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